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Sehen Sachverständige für Verkehrsunfallrekonstruktion Qualitätsmängel in der polizeilichen
Verkehrsunfallaufnahme – und falls ja, welche? Wie wirken sich diese Mängel auf die Arbeit der
Sachverständigen aus? Welche Erwartungshaltung haben Sachverständige in Bezug auf die
polizeiliche Verkehrsunfallaufnahme vor dem Hintergrund zunehmender Kfz-Ausstattung mit
hochkomplexen Fahrerassistenzsystemen? Im Rahmen einer Masterarbeit, vorgelegt an der
Deutschen Hochschule der Polizei, beteiligten sich 185 Sachverständige an einer Onlineumfrage zu
diesen und anderen Fragen zum Thema „polizeiliche Verkehrsunfallaufnahme“. Die Ergebnisse der
Rückmeldungen wurden mit fünf Sachverständigen im Rahmen von Experteninterviews vertiefend
diskutiert. Auszüge aus den Ergebnissen werden in diesem Beitrag dargestellt.

The view of traffic accident reconstruction experts on the police traffic accident report
Do traffic accident reconstruction experts see quality deficiencies in the police traffic accident
investigation – and if so, which ones? How do these deficiencies affect the work of the experts? What
expectations do experts have with regard to police traffic accident recording against the background
of increasing vehicle equipment with highly complex driver assistance systems? As part of a master‘s
thesis submitted to the German Police University, 185 experts participated in an online survey on
these and other questions on the topic of “police traffic accident investigation”. The results of the
feedback were discussed in depth with five experts in expert interviews. Excerpts from the results
are presented in this article.
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